



「研修に参加して」

2年3組 竹川 元樹

今回、僕がこのサマーキャンプ中学生の翼に参加するにあたり「自分らしさを出す」という目標を立てました。実際に、僕は自分らしさを出して、団員やホストファミリーの皆さんとお互いのことを深く知ることができたと思います。

次に気付いたことです。ホストファミリーの会話を聞いていると、ところどころ英語を省略しているところがありました。初めは、何で抜けているのだろうと思いましたが、会話を聞いていると会話の内容が徐々に分かるようになってきました。

今回のサマーキャンプ中学生の翼では、自分の目標も達成でき、リスニング力も上がったので、とても良い研修でした。



ホストファミリーと(中央)



消防署で放水訓練(中央)

「今回の研修をとおして」

2年3組 大樂 未咲

私は今回の研修に参加する上で「広い視野を持ち、コミュニケーション能力を高め自分を成長させる」という目標を立てました。初めて訪れた異国の地は、やはりそんなに甘くはありませんでした。日本とは大きく違う環境にとっても困惑しました。しかし目標を達成するため、少しずつ自分から会話を持ちかけ積極的に、また公共施設見学の際は、日本と違うところを広い視野で見つめるといった努力をすることができました。時には伝わらないこともありましたが、自分を信じて何とか伝えることができました。これらをとおしてたくさん挑戦することができ、自分自身が成長できたと思います。私にとって良い経験でした。



ホストファミリーと(左から3番目)



樹木園にて(左)

「サマーキャンプをとおして学んだこと」

2年4組 先崎 妃那

私はサマーキャンプに参加して、異国の文化に触れたり、英語で会話したりしたことで、これまでになかった自分になれたと感じました。私は人見知りをなくすために、自分から積極的に人と話し、コミュニケーション力を高めることを目標としていました。実際にアメリカでの研修では、積極的にホストファミリーや現地の方と自分のことやそれぞれの国について会話することができました。

今回の研修をとおして、人とのコミュニケーションや積極性など、目標を達成することができました。今後は、もっとコミュニケーション力を高めて、誰にでも心を開けるようになりたいです。



ホストシスターのお手伝い(右から2番目)



一緒にお好み焼き作り(左)